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中野区議会議員 
河合りな

こんにちは。令和2年度第2回定例会が終わり、第3号・第4号補正予算が成立しました。 
議会の議案や報告は、みなさまの生活に直結する大切な話がたくさんあります。 

区政は生活と地続きです。議員は住民の代理人です。 
みなさまの声を中野区に届けてまいりますので、どうぞいつでもお声掛けください。

 「補正予算」とは、「当初予算」成立後に発生した事や理由など
によって「当初予算」通りの執行が困難になったときに、本予算
の内容に追加したり減額する予算のことです。 
　中野区では、令和2年度予算成立後に発生した新型コロナウイル
スの感染症の拡大防止のために、これまで区議会定例会と臨時会
を開催をして、第1号～4号補正予算を成立させてきました。予算
の使われ方を、しっかりと議会でも審議していきます。 
　当面の区政運営についてでは、区が講じてきた対策や今後取り
組むべき「新型コロナウイルス感染症に係る医療・生活・経済支
援対策事業」が示されており、主な内容は右の通りです。

　「予備費」とは、編成した予算の中で、予定外の出費及び予算
を超過した支出へ対応するために準備しておく費用です。過去、
震災や風水害などの災害にも充用されてきました。議会に通さ
ず、区が用途を決められるので、慎重な使用が求められます。 
　今年度、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のために使われ
た予備費の主な内容は左の通りです。

コロナ対応予備費使用
● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 常任委員会 ＞ 総務委員会 
＞ 令和２年 ＞ 第２回定例会 ＞ 令和２年度予算における予備費充用一覧 

当面の区政運営について
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N e w s . 1

N e w s . 2

区 議 会

● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 常任委員会 ＞ 総務委員会 ＞ 令和２年  
＞ 第２回定例会 ＞ 新型コロナウイルス感染症に係る対策及び当面の区政運営について  

区 議 会

コロナ
 

関連 

特別号

▶区立保育園・幼稚園・小学校・中学校・ 
　公設学童クラブ・民間学童クラブ・区立障害児 
　通所支援施・民間障害児通所支援施における 
　新型コロナウイルス感染症対策経費 
▶臨時休園等に伴い利用者負担軽減を実施する 
　認証保育所に対する支援に係る経費  
▶新型コロナウイルス感染症対策経費 
 （病院等への防護服セット、マスク、 
　手指消毒剤などの物品購入） 
▶ひとり親世帯臨時特別給付金 
▶食事支援を通じた高齢者世帯の見守り・ 
　健康づくり・介護予防支援の充実 
▶高齢者の介護予防促進事業 
▶すこやか福祉センター等のオンライン相談 など

詳細は区HPか区報などでご確認ください。

▶区役所入り口に発熱者スクリーニング機器 
　の購入、委託業務 
▶文化施設・スポーツ施設の休業補償　 
▶学校給食食材費の補填　▶保育料軽減措置  
▶重度障害者・児、在宅人工呼吸器使用者等 
　への衛生用品の提供　　▶自宅療養者支援 
▶乳児(3~4か月児)健康診査の個別健診実施 
▶PCR検査センター開設(医師会委託、初度調弁) 
▶消耗品購入（マスク、消毒液、 
　パーテーションなど）　など

詳細は区HPか区報などでご確認ください。

 申請期限：8月18日（火）

全世帯のうち97％の203,710世帯から申請をいただき、うち90％（183,371件） 
を処理済としています。ひとりで手続きが難しい方、お問い合わせ、相談は下記へ。※2020年7月10日現在の情報です。

特別定額給付金支給状況
中野区特別定額給付金コールセンター 03-6863-6808午前8時30分～午後5時 （土・日・祝日を除く）



● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 常任委員会 ＞ 子ども文教委員会、文教委員会 
＞ 令和２年 ＞ 第２定例会  
＞ 中野区立小中学校におけるICTの活用に向けた今後の取り組みについて

　国が推進する「GIGAスクール構想の実現」として児童生徒1人1台
の学習用端末と通信ネットワーク整備の計画があり、さらに新型コロ
ナウイルス感染対策のため、国と都から積極的推進をするよう通知が
あり、区でも早期実現に向け、取り組みについてまとめました。 
～文部科学省5月11日情報が環境整備に関するメッセージより抜粋～ 
今はですね、前代未聞の非常時です。緊急時です。（中略）なのに、

N e w s . 3 こ ど も

令和2年度第1回定例会において、一般質問に 
登壇させていただきました。また学校のICT 
活用に関しては、第2回定例会で会派を代表 
して、斎藤ゆり議員が登壇いたしました。

● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 常任委員会 ＞ 総務委員会 ＞ 令和２年  
＞ 第２回定例会 ＞ 令和２年度予算の執行について

　この新型コロナウイルス感染症の影響を考えると、過去のリーマン
ショック時では次年度の「当初予算」が54億円減となったことから、
減収を想定した対応をするため、区では今年度の新規事業の時期や規
模、方法などを見直し、歳出の抑制を検討しています。 
 「当初予算」で予定さ 
れていた様々な事業が、 
すべての分野において 
中止・見送り・規模 
縮小などの方針が示さ 
れました。

N e w s . 4

残念ながら木育おもちゃ 
児童館配置なども見送り 
になりました。右図は 
当初予算推計で、決算推計 
はリーマンショック時、 
25億円減となりました。

今年度予算執行が見直しに

河合りな一般質問を動画で確認！
● なかの区議会公式サイト ＞ 
議会中継を見る ＞ 会議名から選ぶ ＞ 
令和２年第１回定例会 ＞ ２月18日 

その他気になる議会News

河合りな的

おまけコーナー
▼学校休校中は時折家の前
にレジャーシートをひいて
宿題や仕事をしました。
みなさまお疲れ様でした！

▲家の近くの広場で、小さ
なカタツムリがいました。
子どもが見つけて、とても
喜んでいました。梅雨です。

● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 常任委員会  
＞ 子ども文教委員会、文教委員会 ＞ 令和2年 ＞第2定例会  
＞ 令和2年4月の保育施設利用状況について

今年度の待機児童 
の状況が出ました

子ども文教

● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 
常任委員会 ＞ 建設委員会 ＞ 令和2年 ＞ 第2定例会 ＞ 
区立公園などの受動喫煙防止対策について 

公園内は基本禁煙に 
一部公園は分煙

建　設

● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 
常任委員会 ＞ 建設委員会 ＞ 令和2年 ＞ 第2定例会 ＞ 
平和の森公園の利用ルール

平和の森公園の 
利用ルールが決定

建　設

● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 
常任委員会 ＞ 総務委員会 ＞ 令和2年 ＞ 第2定例会 ＞  
中野区基本構想・基本計画等の策定に向けた 
今後の対応について

基本構想一部見直し 
基本計画は時期変更

総　務

● なかの区議会公式サイト ＞ 委員会資料 ＞ 常任委員会  
＞ 子ども文教委員会、文教委員会 ＞ 令和2年 ＞第2定例会  
＞ 地域開放型学校図書館整備・運用の考え方について

地域連携型学校 
図書館の続報

子ども文教

小中学校におけるICT活用

区 議 会

危機感がない方、危機感のない自治
体が多いです。（中略）そのような
中でICTやオンライン学習と言うも
のは学びの保障に当然ながら大いに
役立つものです。


